

NOTA DE PRENSA

TPA ESTRENA “DURÁN & REY”, UN PROGRAMA QUE CONVIERTE A LOS ESPECTADORES EN PROTAGONISTAS

Xixón, 10 de julio de 2024

Mañana jueves, día 11, a las 22.30 horas, TPA estrena DURÁN & REY, un programa “en el que puede ocurrir cualquier cosa”. Hasta ahora, a los espectadores les hemos dado el mando, pero ahora, por primera vez DURAN & REY les pondrá al mando. El nuevo espacio tendrá como auténticos protagonistas a las personas de la localidad que visiten, y que no solo formarán parte de la dinámica del programa, sino que experimentarán lo que es hacer una producción televisiva y los diferentes aspectos que la conforman.

DURÁN & REY nos acompañará las noches de los jueves del verano con un formato innovador, diferente y en el que la seña de identidad será el humor. Los actores y presentadores Virginia Rey y Pedro Durán son los presentadores de este “*late-nite*” a la asturiana.

Paisaje y paisanaje desde otra perspectiva. Los habitantes de cada concejo visitado participan activamente en la construcción del programa: no sólo serán entrevistados, serán también actores y actrices de los *sketches* de humor y hasta formarán parte del equipo técnico. Al tiempo, los presentadores deberán superar con su humor, desenfado y pericia, diferentes pruebas.

En el programa de mañana, los vecinos de Cudillero serán los protagonistas de DURÁN & REY; y, en sucesivas entregas, lo serán las gentes de Ribadesella, Gozón, Cangas de Onís, Tineo y Mieres.